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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。ロータリー歴31年になりますが、余り
ロータリーのことを知らないという非常に未熟な会長がスタート
します。昨年に続いて今年も第１回例会はお流れかなと思ったら、
台風がちょうど直撃しませんでした。よろしくお願いします。
　お客様の紹介をします。米山記念奨学生のラナワカゲ チャミラ 
デシャニさん、来訪ロータリアンの大阪ＲＣの錢高丈善様、錢高
さんは建設関係の仕事をされています。それから、今日は珍しい
お客様が一人お出でまして、高知大学地域協働学部の清水温子さ
ん。彼女は社会勉強の一環で、会社社長に朝から晩までくっつい
て、１日どんな仕事をしているのか、そういうのを勉強するとい
う、そういうプログラムでお出でいただいています。
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● ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」
　　　　　　　　　 「バースディソング」「おめでとう結婚記念日」

● 来訪ロータリアン
大阪ＲＣ　　錢高丈善氏

　大阪ロータリーからまいりました錢高と申します。まずもって、高知ロータリー様の新年度が無事ス
タートされましたことを心からお慶び申します。おめでとうございます。
　錢高というと「お前は銭形平次の子孫か」とよく言われますが、あながち嘘ではないということです。
私どもは錢高組という建設会社で働いています。銭形平次は、野村胡堂さんが書かれた小説に出てく
る架空の人物です。野村さんが小説を書いてくれと言われたときに、ふと窓の外に目をやると、錢高組
と書いてあるのと、弊社のロゴであるお金のマークを見ました。一方、水滸伝で石を投げる英雄がいた
そうで、じゃぁ、石の代わりに銭を投げたらえいやということで、「銭高平次」としようとしたのですが、さすがにそれはやり
過ぎだということで「だか」を「がた」にひっくり返して「銭形平次」となったそうです。これは、野村胡堂さんの「随想録」
に書いていますので、恐らく真実だと思います。こんな建設会社もあると、お見知りおきいただけたらと思います。
　本日は、このような場に参加させていただきありがとうございました。本年度も、こちらの会がますます発展するように
お祈りいたします。

● お 客 様
　米 山 奨 学 生　　ラナワカゲ  チャミラ  デシャニさん
　高知大学地域協働学部　　清水温子さん

● 新入会員紹介
・氏　　名　　小林達司　　
・生年月日　　昭和35年６月４日
・職　　業　　株式会社 四国銀行　常務取締役
・配 偶 者　　美樹様
・趣　　味　　バイクツーリング
・小林達司氏挨拶
　この度、関様のご推薦をいただき、歴史ある高知ＲＣの会員にさせていただきました。
　四国銀行野村前会長（高知RC元会員 野村直史氏）から、「読んでおけ」と言ってもらったロータ
リーに関する資料やファイルの中に「ロータリーの十徳」とあるのを見つけました。未熟な私ですが、
今日から皆さまのように徳を身に付けていきたいと思っていますので、よろしくお願いします。

● 幹 事 報 告
・2017-18年度のガバナー事務所閉鎖のお知らせが届いています。９月20日までは直前ガバナー事務所として残務整理

を行います。
・７月のロータリーレートは１ドル110円です。
・本日例会終了後、定例理事会を行います。
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● 横田英毅会長 クラブ運営方針発表
　クラブ運営方針なんですが、私は国際ロータリーのバリー・ラシン会長がおっしゃっているこ
と。そして、地区のガバナーの桑原征一様がおっしゃっていること、これをそのまま踏襲していき
たいなと、こんなふうに考えています。
　バリー・ラシンさんのテーマは「BE THE INSPIRATION」ですね。直訳すると、「インスピ
レーションになろう」インスピレーションも英語ですから、そこへ何を当てはめたらいいのかなと
いうことで、英語の辞書を引いて調べてみました。そして、バリー・ラシン会長がおっしゃっている
スピーチも読んでみましたら、当てはめる言葉で一番良さそうなのが「創造的刺激を与えよう」、
これがぴったりくるかなという感じがしています。
　普通インスピレーションというと、「思いつき」とか「ひらめき」とかそういうふうに我々思ってしまうのですが、様々な
意味がありまして、「霊感」とか「示唆」とか「暗示」とか「鼓舞する」、そういうような意味があるんですが、創造力を
持って周りを引っ張っていこうと、こういう意味が「BE THE INSPIRATION」ということでございます。
　桑原ガバナーは、「我々がその方針に基づいて、ともに考えて進んでいこう」ということをおっしゃっています。
　そういう考え方で１年を続けていきたいというのが、私の運営方針です。以上です。

◎ＳＡＡ（発表・宮地貴嗣会員）
　会長及びクラブ奉仕委員長の方針
に従い、各委員長と連携を深め、品
位と秩序が保たれた明るく楽しい例
会になるように努めます。
　毎週の例会が格調高く品位があり、
しかも楽しく和やかな雰囲気の中で、
会員相互の親睦を深め、ビジター並びに会員によい印
象を与えるよう、会場維持とその進行に努めます。

１．例会がスムーズに進行できるように会場準備の
確認、座席の決定、食事の内容などに配慮し、会
員相互の交流と親睦が深まるように努めます。

２．食事の過不足を最小限に抑えられるよう留意し
ますので、一層のご協力をお願いします。

３．ビジターに例会を楽しんでいただけるように努
めますので、温かい心遣いをお願いします。

　
◎会計（発表・浜田栄幹会員）
　会計事務はこれまでに倣い、事務
局の全面的な協力のもとに進めてま
いりますが、適宜会計監査を行って
まいります。そして、理事会の要求
がある際には速やかに対応し、必要
な会計情報を提供してまいります。
　また、予算の編成や決算書の作成に対しても積極的
に協力してまいります。さらに、今年度より新たに設
けられた、関裕司パストガバナーを長とする監査委員
会による会計業務全般にわたる年１回の監査業務が、
厳格かつ円滑に行えますよう計らってまいります。
　私自身は数字に疎く、会計の責任者としては少々戸
惑いを覚えていますが、数字に明るく、世の中の決め
事に明るい細田長司会員の協力を得た上で、この１年
間、私なりにそつなく厳格に会計の任務を進めてまい

りますので、会員の皆さま方のご協力、よろしくお願
いいたします。

◎出席委員会（発表・松﨑郷一郎会員）
　ロータリー活動は、例会に出席す
ることから始まります。本年度も次
の五つのことに取り組みます。

１．例会への出席意識を高めるよ
う努める

２．新入会員への出席に関する説
明を行う

３．親睦委員会と連携し、新入会員へのフォローを
行う

４．出席状況の報告と掲示を行う
５．地区大会、各種大会への出席の推進を行う

　出席率が90％を超えるよう、例会に出席できない場
合はメイクアップもよろしくお願いいたします。
　
◎会報委員会（発表・武樋泰臣会員）
　高知ＲＣの例会を中心に、週報と
して記録し、会員の皆さまに配信を
します。
　週報を通じて、会員が情報を共有
するとともに、円滑なクラブ活動と
一層の活性化の支援ができるように
心がけ、委員４名のうち２名は例会に出席して、週報
作成に支障が出ないように努めます。
　週報の内容は、会長挨拶から本日のプログラム紹介、
内容等々、いつもどおり作成します。抜けのないよう
にしっかり注意して運びたいと思います。
　本年度は、トップページのタイトルを黄色にしまし
た。明るく元気に１年間、頑張っていきたいと思いま
す。

◆ 各委員会計画発表
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◎雑誌委員会（発表・山崎広一郎会員）
　 ロ ー タ リ ア ン の 条 件 の 一 つ に
「ロータリーの友」を読むことがあ
りますが、過去の情報で、最も世の
中で読まれていない雑誌が「ロータ
リーの友」だと言われています。反
対に、ぱらぱらと見る人も含めると、
約８割の人が読んでいるという話もあります。
　「ロータリーの友」は200円です。200円でこれだ
けの情報が入っているというのは、大変なことだと思
いますので、ぜひ購読をお勧めします。
　「ロータリーの友」は、ロータリアンが毎月優先的
に読むことができる情報誌です。左ページからはＲＩ
会長のスピーチ、本年度の国際ロータリーの取り組み
や活動などを知ることができます。右側からは、国内
のロータリークラブの地域の活動を知ることができま
す。時には近隣のよく知った人たち、旧知の友人から
の便りのようなものも知ることができるかもしれませ
ん。全国の地区や会員の活動を紹介することによって、
それぞれのロータリアンがロータリーの精神を求め、
ロータリー活動の発展に寄与することを発行の目的と
しています。
　その目的に沿った広報の一つとして、会員の皆さま
に「ロータリーの友」をさまざまな形で紹介していき
たいと思います。

１．全国各地のロータリークラブが活発に取り組ん
でいるさまざまな活動など、広く会員に知っても
らえるよう、積極的な情報発信を会員全員に求め
ていきます。

２．新入会員はロータリーを知ることのできる有用
なツールとして、広くそれぞれの委員会にも紹介
していただくようにお願いします。

　一つの試みとして、非定期的に「ロータリーの友」を
読んで、感銘を受けたことを1、2分、どなたかに話を
していただく計画も考えていますのでよろしくお願い
します。

◎広報・ＩＴ委員会 （発表・尾﨑典之会員）
　高知ＲＣの活動状況や情報を各種
のメディア等を通じて広く地域社会
に伝え、ロータリークラブの社会的
活動の理解向上に努める。

１．会長の基本方針に従い、各委
員会と情報交換を行い、活動の
広報に努める。

２．高知ＲＣのホームページを活用し、クラブの活
動、イベントなどの情報を発信する。

３．独自性、社会性の高いクラブ活動については、
マスコミなどのリリースを行い、広く地域社会へ
発信する。

４．オンラインでマイロータリーとつながり、ロー
タリーの国際性を体験するように努める。（高知
ＲＣのマイロータリー登録率はまだ35％程度）

◎国際奉仕委員会（発表・中村裕司会員）
　国際奉仕の活動は、国際的な親睦
や交流、また国際的な人材育成など
を通じて世界平和に貢献するという
高い理想の活動ですが、苦労も多い
委員会です。
　主要な活動としては短期・長期の
青少年交換などですが、短期交換ではニュージャー
ジーからの30名が既に来日しており、来週10日から
14日まで高知で受け入れます。リーダー２名を杉本会
員・藤田会員、学生２名を髙野会員がホストしてくれ
ます。26日からは髙野会員のお嬢さんの朝日さんを
アメリカに派遣します。
　長期交換は、本年度当クラブが受け入れ・派遣のホ
スト並びにスポンサークラブとなっており、筒井会員
が学生達の留学中全てのお世話役となるカウンセラー
を務めます。ホストファミリーは今年はありません。
筒井カウンセラーを全力でサポートするとともに、留
学生の状況を皆さまにお知らせし、「うちのクラブの
交換学生」と感じてもらえるよう努めます。
　佐竹副委員長は、高知・フレスノ姉妹都市委員会会
長で、長期交換のサポートを。筒井委員は長期交換カ
ウンセラー、杉本会員と藤田会員は短期の受け入れと、
全員が行動する委員会です。

◎青少年奉仕委員会 （発表・中澤清一会員）
　青少年奉仕の精神を守り、四つの
事業を行います。

１．燦燦奨学生のフォローアップ
２．燦燦基金への募金協力のお願い
３．次期燦々奨学生の公募と募集

活動
４．地域の青少年奉仕委員会への協力

◎親睦委員会 （発表・川崎卓巳会員）
　親睦委員会は、前半には少なく、
後半にフルメンバーが揃います。今
年は裏年で、特に何もなく楽な年だ
そうですが、後半に先輩方との交流
会を予定しています。
　親睦委員会は、会員とその家族間
の親睦を深めるとともに、新入会員がクラブとロータ
リー活動を充分に理解し、クラブに早く馴染み、積極
的に出席できるよう年間を通じて取り組みます。

１．例会の受付を円滑に行い、ＳＡＡ計画委員会と
協力し、スムーズで和やかなおもてなしを心がける
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２．ビジターの方々を歓待し、親睦と交流を深める
３．新入会員に対して、クラブに早く馴染むために

会員との交流を促すとともに、ベテラン会員との
勉強会、懇親会を通じてロータリー活動の理解を
促進する

４．夜間例会において、楽しく親睦が深まるよう企
画、運営に励む

５．火曜会に、より多くの方に出席いただき、楽し
んでいただけるよう努める

６．会員配偶者の誕生日に贈る花の手配をする

◎会員選考委員会 （発表・入交章二会員）
　推薦された候補者について、ロー
タリアンとしての資格要件を審査す
るため、会員増強委員会と連携をよ
くとって、その結果を理事会に具申
していく。
　本年度の方針として、選考にあ
たっては、会員増強、数を増やすことを目的化せず、
本当に高知ＲＣの伝統と品位に相応しい人であるかど
うかを確認する。というところに重点を置く。
　選考基準の要点

１．候補者の人格、見識、職業活動及び社会的地位
などにつき、問題がないかどうかを確認する

２．会員として財務義務を果たし、例会に出席する
熱意があるかどうかを確認する

３．奉仕についての理解と意欲を持っているか、会
員としての協調性があるかを確認する

● 会長コメント
　世界的に会員増強の「増」に力を入れたことがちょっと裏目に出ていると言いますか、「強」の方をもっとやらなけれ
ばいけない。そういうときではないかなと、こういうふうに思っているわけです。
　「増」というのは、要するに量の話ですよね。会員数の話。「強」というのは質の話ですよね。その質を上げていこう
というのが「BE THE INSPIRATION」、創造的な刺激を与える人になろう。創造的な刺激を周りに与えよう。そうい
う意味というふうに、私は受け取っています。
　バリー・ラシン会長の言葉の中に、こういうのがありました。「私にとってロータリーは単なるモデルではなく、インス
ピレーションです」モデルではなくという意味は、規範となるような存在ではなく、周りに刺激を与える、そういうことが
必要だというふうな意味ではないかな、そんなふうに思っています。
　そして同時に、「前向きな変化を生みだし、私たちが今日直面する課題に勇気と希望、そして創造性を持って正面か
ら立ち向かう意欲をクラブ、地域社会、そして組織全体から引き出すためのインスピレーションになろう」バリー・ラシ
ン会長のスピーチの内容は、そういうふうになっていました。
　桑原ガバナーはそれを受けて、このテーマに対して、「みんなでともに考えて、ともに行動しよう」というふうにおっ
しゃっています。ですから、情報集会のようなところでも、こういうことをテーマにして、皆さんに意見を出していただけ
たらいいのではないかなと思ったりしています。よろしくお願いします。

● 中島和代幹事挨拶
　皆さん、ご覧いただいたように、あたふたとばたばたと、本当に焦りながらやっておりますので、温かい目でお見守り
いただきたいと思います。これからも高橋前幹事には、何かとご迷惑をかけることがあると思いますが、どうぞよろしく
お願いいたします。
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● 累 計 額  ［7 月 3 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金112,000 円 21,185 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円

7 17

大杉幸雄ガバナー補佐訪問例会

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知西RC 　　　7月13日　夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC 　　　7月17日　ロータリー休日（旭）
	 高知北RC 　　　7月23日　夜間例会（三）	 高知中央RC 　　　7月26日　夜間例会（城）
	 高知ロイヤルRC 　　　7月31日　ロータリー休日（旭）	 高知南RC 　　　8月　9日　休会〈盆休み〉（阪）
	 高知中央RC 　　　8月　9日　休会〈盆休み〉（城）	 高知西RC 　　　8月10日　休会〈盆休み〉（三）
	 高知北RC 　　　8月13日　休会〈盆休み〉（三）	 高 知 R C 　　　8月14日　休会〈盆休み〉（三）
	 高知ロイヤルRC 　　　8月14日　休会〈盆休み〉（旭）	 高知東RC 　　　8月15日　休会〈盆休み〉（阪）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

ニコニコ箱
横田　英毅
中島　和代
高村　禎二
高橋　明子

大久保千堯
中澤　陽一

関　　裕司

川添　　曻

森　　由枝

吉村　貴志

土倉　義浩

中村　裕司

嶺岸　　康
河野　弘訓
久 松 朋 水
小笠原晃男
関 　 雅 文
海 治 勝 彦

浜 田 栄 幹

本日は会長、幹事の初仕事で、何かと行き届かない進行となってしまいました。まだ不慣れな日々は続くと思
いますが、どうぞ寛大なお心で温かく見守っていただけるようお願い申し上げます。
昨日の会長・幹事慰労激励会では、お世話いただいた川添曻前々会長、中澤清一会員、中田会員、吉村会員、
そしてご参会いただきました会員の皆さまに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。また、横田会
長、中島幹事が来年の晴れやかなゴールを迎えられますよう「オール高知クラブ」でお支え申し上げます。
今日から座る席が変わり、景色が一変しました。孤独感を味わっております。時々、声をかけてください。
今日から前の席に座ってますが、今までとながめが少し違うので、全く落ち着きません。中島幹事の横で１年
間まじめに勉強します。
高村前会長、高橋前幹事、１年間お世話になりました。お疲れ様です。ありがとうございます。横田新会長、
中島新幹事、向こう１年間お世話になります。昨日の慰労会・激励会、出席の予定を雑用のため、失念し欠
席してしまいました。申しわけありません。認知症ではありません。単なる物忘れです。
昨夜は新旧会長・幹事慰労激励会に多くの方にお集まりいただきありがとうございました。とても楽しい会
になりました。横田会長の毎回のごあいさつを楽しみにしています。
過日は、お祝いをしていただきました女子会の皆さまはじめ、皆さま方ありがとうございました。会場のパレ
スホテルさんにもステキでかわいい会場の設定をしていただき、お食事も大変気を遣っていただきました。あ
りがとうございました。心をこめてニコニコいたします。
６月23日、森由枝会員の叙勲のお祝い、７月２日の新旧会長・幹事慰労激励会、続けて高知パレスホテルを
ご利用賜りありがとうございました。お礼のニコニコです。誕生日をお祝いいただきありがとうございます。
お手元に配布させていただきました、来る７月13日（金）に土佐経済同友会、人づくり委員会のオープン委員
会が城西館にて開催されます。小生の上司が講演させていただきます。ぜひともお誘い合わせの上、多くの
皆さまにご参加いただきたくニコニコします。

杉本さん、あじさい夜間例会では、一人一人飾り帯結びで、ますます女ぶりを上げていただきました。日ご
ろヤンチャな私たち女性もお陰様で、しおらしい一面を出せたかと思います。男性もりりしく変身できました。
着付けのお礼を連名でニコニコさせていただきます。
誕生日をお祝いいただきありがとうございます。私たち昭和28年生まれは、今年65歳となり、いわゆる高齢
者とか老人、お年寄りに入ります。先日は「介護保険の被保険者証」と「長寿手帳」が届きました。早速認知
症でお世話になるのではないかと心配でたまりません。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。
今月71歳になります。全く自覚がなく気持ちは35歳です。元気過ぎて娘が困っている今日このごろです。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。新旧会長・幹事慰労激励会、欠席し申しわけありませんでした。
本日は、誕生日を祝っていただきありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。
誕生日を祝っていただきありがとうございまし
た。サッカーＷ杯、日本代表残念でした。感動
しました！
私の誕生日を祝っていただきありがとうござい
ました。

土倉義浩・森恒一郎・横田英毅・森由枝・武田一宏・中田由季・川﨑敦子・南範子

総数

　6月19日

（-6）91 62 18 5 78.82　7月　3日

（-7）91 52 12 20 85.71

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

※8月16日以降の例会変更は次週より掲載します。


